
LISTA DE AISTENCIA DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISION 

EDILICIA DE SALUD, DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD, 

CORRESPONDIENTE A LA SESION ORDINARIA DEL DIA 06 DE 

DICIEMBRE DEL 2023. 

NOMBRE DE ASISTENTES 

Regidora Karla Andrea 
Leonardo Torres 
Vocal 

Regidora Luis Cisneros 
Quirarte 
Vocal 

Regidora Sofía Berenice 
García Mosqueda 
Vocal 

Regidora Mariana 
Fernández Ramírez 
Vocal 

Regidora Jeanette 
Velázquez Sedano 
Vocal 

Regidora Cecilia Maribel 
López Haro 
Presidenta de la Comisión 
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ASUNTO: Solicitud de justificación de

inasistencia 

CECILIA MARIBEL LÓPEZ HARO 
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA SALUD, DEPORTES 
Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD 
P R E S E N T E  

Anteponiendo un cordial saludo, aprovecho la ocasión para solicitarle me 

sea justificada mi inasistencia como vocal de la Comisión Edilicia que usted 

dignamente preside, del día 06 de diciembre del presente año a las 12:00 horas, lo 

anterior por compromisos previamente agendados. 

Sin otro particular, agradezco las atenciones al presente y le reitero las 

seguridades de mi más alta estima . 

GobiemOde 
Guadalajara 

ATENTAMENTE 
GUADALAJARA, JALISCO A 06 DE DICIEMBRE DE 2023 
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soffa Baronlce 

� \\ ' García Mosqueda 
COORDINADORA DE LA REGIDORA SOFÍA B

M
NICE GARCÍA MOSQUEDA

FRACCIÓN DEL PRI 

PRESIDENTA DE LA COMISI EDILICIA DE DERECHOS HUMANOS, 
IGUALDAD DE GÉNERO Y RESPETO A LA DIVERSIDAD 
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OFICIO: MFR/R14/296/2023 

ASUNTO: JUSTIFICACION DE AUSENCIA 

Regidora Cecilia Maribel López Haro. 
Presidenta de la Comisión Edilicia de Salud, 
Deportes y Atención a la Juventud 
P r e s e n t e  

Sirva la presente para saludarle y al mismo tiempo informar a la Comisión que 
tan dignamente usted Preside, que me resulta imposible asistir a la 
convocatoria de hoy a las 12:00 hrs. 

Así mismo, quiero reiterar mi compromiso y disposición a integrarme a los 
trabajos que se desarrollen posteriormente en la referida Comisión. 

Sin otro particular de momento, agradezco de ntemano la atención que sirva 
brindar a la presente. 

Guadalajara, 

Reg. Mari na FernáfljJéz Ra í z 
Vocal de la Comisión Edil ia de Sa'Íud, Depo y Atención a la 

Juventud. Mariana 
Fernández Ramírez 

Regidora MORENA 


